
＜セミナーのご感想＞

■具体的な検査データの判断の仕方をご指導いただけたことがよかった。従来の検査データの評価が
間違っていたと実感しました。

■保険診療と自費診療のどちらがよいのかなどの体験的な話が聞けてよかった。

■ＡＳＴとＡＬＴ、ＢＵＮなど検査値に対する解釈の仕方に驚いた。今後不定愁訴といわれた患者様の
診療に役立てたい。（５０代 男性医師）

■説明がわかりやすく、知識の整理ができました。脂質の説明も聞きたいです。

■実際の患者様のデータに基づき話してくださり、わかりやすかったです。

■鉄が様々な神経伝達物質合成に関わっていることを知った。痛みの治療のヒントになった。
（５０代 男性医師）

■ベーシックセミナーは今回で２回目ですが、何回も聞いてより良くわかりました。

■ベースの考え方がわかりやすく、とてもいい復習になりました。

■血清データからの鉄欠乏、タンパク欠乏、糖質過剰などの見方がよくわかりました。

セミナーにご参加の先生方からいただきましたご感想の一部をご紹介します。

ベーシックセミナー（大阪開催：受講者数：５７人） 講師：川井 勇一 先生

2018年6月２４日



受講者の皆様から非常に高い評価をいただきました。

全体評価
総数

３２名
（１００％）

参考に
なった

（１００％）

あまり参考に
ならなかった

（ゼロ）

※アンケート対象：2018年6月２４日受講者のみなさまにアンケート実施

【ベーシックセミナーの評価】
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１００％の方から
「参考になった」と

高い評価をいただきました。
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